## INICIAN EN SAN LÁZARO TRABAJOS PARA EL DEBATE DE REFORMAS DE AMLO

Por Redacción / El Independiente

a Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados inauguró los "Foros de Diálogo Nacional. Súmate al debate de las reformas por la libertad, el bienestar, la justicia y la democracia", en el Palacio Legislativo de San Lázaro, para el análisis de las reformas propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, afirmó que se trata de poner en marcha un proceso caracterizado por la tolerancia y la más amplia disposición para escuchar y ponderar las distintas opiniones a tratar.

Apuntó que "se impulsará el ejercicio de la más amplia libertad de opinión y participación", con el sólo requisito del respeto a los distintos interlocutores y participantes, de modo que pueda desencadenarse un flujo de reflexión, interacción y puntos de vista que coadyuven a ordenar los posibles acuerdos, señalar diferencias y construir un diálogo que nutra el trabajo de todos los dictámenes respectivos, La aspiración es lograr desencadenar una argumentación, discusión y deliberación de altura que, asimismo, eleve la calidad del debate.

Al declarar formalmente inaugurados los diálogos, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero Herrera, reconoció la disposición que existe en la Cámara de Diputados y por parte de todos los grupos parlamentarios de que en esta última recta de la LXV Legislatura exista la voluntad de dialogar las reformas que son de importancia extrema para el país.

El también diputado federal del PAN manifestó que la esencia misma de estos foros deriva de un paquete de iniciativas que mandó el Ejecutivo federal a la Cámara de Diputados a principios de febrero, pero también es producto de la Junta de Coordinación Política que para estos diálogos no sólo se hable de las iniciativas del presidente, sino también se profundice en las iniciativas que son importantes para el resto de los grupos parlamentarios. A su vez, el coordinador de Morena, Ignacio Mier Velazco, resaltó que el Senado de la

República se sumó a este esfuerzo del Congreso mexicano por promover un diálogo abierto, franco, directo, explícito sin renunciar a las convicciones y valores: "Vamos a debatir e incorporar todas las iniciativas de los grupos parlamentarios y lo haremos de cara a la nación y no es simulacro; este es un espacio para hablar".

El coordinador del grupo parlamentario del PRI, Rubén Moreira, observó que las iniciativas del Ejecutivo son entregadas "justo en el ocaso de un sexenio" y "justo cuando está un proceso electoral en el cual la población debe estar observando las diversas alternativas políticas".

No obstante, expresó su disposición a debatir, dialogar y participar en este proceso. "Yo no claudico a discutir porque es una oportunidad para poner sobre la mesa grandes problemas nacionales", externó.

El político coahuilense insistió en que un tema que se debe debatir es el de seguridad, "porque si no reconocemos que el gran problema que tiene el país es el crimen organizado" en cualquier versión violenta, "un día se va a apoderar de los poderes públicos".

"Es momento que la clase política y el Estado mexicano reconozcamos que el mayor enemigo de la democracia de este país es el crimen organizado y que tomemos una decisión para enfrentarlo todos", sostuvo.

El coordinador de los diputados del PRI aclaró que su grupo parlamentario no está de acuerdo en los temas relativos a la Corte, los órganos autónomos y organismos descentralizados, "estos parlamentos son para construir en favor de nuestro país".

El líder del grupo parlamentario del Partido Verde, Carlos Puente, consideró que esta convocatoria demuestra los nuevos tiempos que se están viviendo en el país, en donde los diferentes coordinadores parlamentarios tienen la voluntad para construir este debate nacional.

El diputado Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo, dijo que para revisar estas reformas "podemos irnos a un extraordinario, porque tenemos hasta agosto y es pertinente este debate y esta discusión".



**Foto: Cuartoscuro**